

Hunderttausende mitgerissener Rundfunfhörer hören jede Woche die „**Viertelstunde des Frontsoldaten**“.

Die unbekannteren Frontsoldaten erzählen in ihr dem deutschen Volke in schlichter, packender Weise von ihren Erlebnissen — Erlebnissen an allen Fronten, im Westen, im Osten, in Serbien, Rumänien und Italien, auf und unter dem Wasser und in der Luft, in Palästina, den Kolonien und der Kriegsgefangenschaft. Sie erzählen von Mut und Kühnheit, von Beharrlichkeit und Treue, von Tod und Wunden, von Lachen und Traurigkeit und sagen damit aus von den tausend und abertausend Taten, die das deutsche Volkshier bei der Verteidigung des Vaterlandes vollbracht hat. Auf ungeheuer zahlreiche Wünsche von Hörern aus dem ganzen Reich und dem Ausland geben jetzt

Georg von der Brinck und E. G. Erich Lorenz

diese einzigartigen Kriegserzählungen heraus in einer Sammlung

■ **Erzähle Kamerad!** ■

Band I ist soeben erschienen. Über seinen Inhalt sagt Ihnen Näheres die nächste Seite, die wir sofort als Plakat auszuhängen bitten.

Die Bände sollen in Abständen von etwa 2 Monaten erscheinen. Ihr Umfang beträgt etwa 64 Seiten auf Dickdruckpapier im Format Din A 5. Jeder Band ist in einem mehrfarbigen Kartonumschlag fest kartoniert und kostet nur RM 1.—. Geben Sie uns gleich Ihren Bedarf auf dem Zettel auf. Besonders lohnenswert wird sich eine Bearbeitung der Wehrverbände, Regiments- und Offiziersvereine.

(Z)

Das Interesse
für solche lebenswahren Kriegserzählungen ist
im neuen Deutschland so stark, daß diese Reihe
für jede Buchhandlung ein gutes Geschäft ist.

VERLAG W. KOHLHAMMER, STUTTGART